



Fintiba GmbH | Wilhelm-Leuschner-Str. 29 | DE-60329 Frankfurt a. M.

To the relevant authority / An die zuständige Behörde

Fintiba GmbH
Wilhelm-Leuschner-Straße 29
60329 Frankfurt am Main
Germany

+49 69 204 34 26 21
behoerden@fintiba.com

Frankfurt am Main, 17.08.2024

Sperrbestätigung

Sehr geehrte Damen und Herren,
hiermit wird bestätigt, dass für

Vorname	Devi
Nachname	Ashok
Geburtsdatum und -ort	01.01.2000 in TRIVANDRUM KERALA
Passnummer	Y5559318
Ablaufdatum	12.06.2033
Ausstellendes Land	IN

bei der Sutor Bank (Sutor Bank GmbH) in Hamburg ein Sperrkonto für die Beantragung bzw. Verlängerung eines Visums für Studienzwecke mit dem Sperrbetrag in Höhe von

- **11904.00** € -

zugunsten der öffentlich-rechtlichen Gebietskörperschaft, der die für den jeweils aktuellen bzw. im Falle des Wegzugs aus dem Bundesgebiet für den letzten innerdeutschen Wohnort des Kontoinhabers zuständigen Ausländerbehörde zuzurechnen ist, geführt wird.

Über das Guthaben kann der Kontoinhaber nach Aufnahme des Visums, ohne Zustimmung des Sperrbegünstigten, in Höhe von monatlich **992.00** € verfügen. Darüber hinaus sind Verfügungen über den gesperrten Betrag nur mit Zustimmung des Sperrbegünstigten möglich. Über einen Mindestsperrbetrag von **0.00** € kann nicht ohne Zustimmung des Sperrbegünstigten verfügt werden. Für die Auflösung des Kontos, vor Abverfügung der monatlichen Beträge bzw. Beendigung des Aufenthalts, ist eine konsularische Bescheinigung über den Ablehnungsbescheid zum Visum-Antrag des Antragstellers oder eine Freigabe durch den Sperrbegünstigten notwendig.

Die Echtheit dieser Sperrbestätigung kann unter www.fintiba.com/behoerden überprüft und festgestellt werden. Bitte verwenden Sie zum Login die unten angegebenen Zugangsdaten.



Kundennummer: IN00448851
Zugangscode: **K56HJbkf**

Bei Fragen stehen wir Ihnen per E-Mail unter behoerden@fintiba.com oder telefonisch unter +49 69 204 34 26 21 gerne zur Verfügung. Für Kundenanfragen stehen wir telefonisch zur Verfügung unter +49 69 204 34 26 20

Mit freundlichen Grüßen,

Fintiba GmbH



Fintiba GmbH | Wilhelm-Leuschner-Str. 29 | DE-60329 Frankfurt a. M.

To the relevant authority / An die zuständige Behörde

Fintiba GmbH
Wilhelm-Leuschner-Straße 29
60329 Frankfurt am Main
Germany
+49 69 204 34 26 21
behoerden@fintiba.com

Blocking Confirmation

Frankfurt am Main, 17.08.2024

Dear Sir or Madam,
we confirm that a blocked account for

First Name	Devi
Surname	Ashok
Birth Date and Place	01.01.2000 in TRIVANDRUM KERALA
Passport Number	Y5559318
Expiry Date	12.06.2033
Issuing Country	IN

is kept at Sutor Bank (Sutor Bank GmbH) in Hamburg for the application or extension of a visa for study purposes. A credit balance of

- **11904.00** € -

is blocked for the benefit of the regional body under public law to which the foreign resident authority responsible for the account holder's current place of residence in Germany, or last place of residence if he/she has moved out of the territory of the Federal Republic of Germany, is attributable.

After successful commencement of the visa, the account holder is able to freely use their blocked balance over the blocked balance up to a monthly sum of **992.00** € per month without the consent of the blocked account beneficiary. Sums that exceed this amount can only be used by the account holder with the consent of the blocked account beneficiary. The minimum blocked balance of **0.00** € cannot be accessed without the consent of the blocked account beneficiary. In order to close the account before withdrawal of the monthly sum or termination of the stay, a consular certificate refusing the visa application of the applicant or an unblocking of the blocked account beneficiary is necessary.

The following link can be used to verify the authenticity of this blocking confirmation: www.fintiba.com/behoerden. Please log in by using your access data which is stated below.



Customer Number: IN00448851
Access Code: K56HJbkf

For any questions please contact us by e-mail at behoerden@fintiba.com or phone +49 69 204 34 26 21
In case of customer requests, please contact us via phone at +49 69 204 34 26 20

Kind regards,

Fintiba GmbH